

-K-

Courriel envoyé hier à Jean D'Amour et Pierre Paradis

De : hubert leroux

Envoyé : 28 octobre 2015 09:55

À : D'Amour, Jean (RDL); Paradis, Pierre (BRMI)

Objet : Pôle logistique Vaudreuil-Soulanges : des récoltes exceptionnelles en quelques chiffres.

Bonjour M. D'Amour,

Je me présente, Hubert Leroux, producteur agricole de la municipalité de Les Cèdres en Montérégie qui pourrait être touché par le projet de pôle logistique du gouvernement Couillard dans Vaudreuil-Soulanges.

Hier, le 27 octobre 2015, nous avons récolté notre parcelle de maïs de différente variété provenant de compagnies différentes. Je vous envoie les résultats de cette parcelle, ainsi que des photos de l'activité de récolte. De plus, un document en pièce jointe comprend les signatures des représentants de chacune de ces compagnies, signatures attestant que les résultats recueillis sont véridiques.

La MRC et le CLD de Vaudreuil-Soulanges font valoir que ces terres sont de piètre qualité. Pourtant, les rendements exceptionnels que nous avons obtenus cette année sont l'équivalent en terme de hockey de voir un joueur du Canadien compter plus de 50 buts dans une même année!

Les rendements obtenus varient entre 13,5 tonnes/HA et 16 tonnes/HA: ces rendements sont bien au-dessus de la moyenne provinciale, moyenne qui est de l'ordre de plus ou moins 9 tonnes/HA.

J'espère que ces résultats vous aideront à prendre une décision très éclairée par rapport à la richesse des sols que nous possédons et qui sont de très haute qualité.

Bien à vous,

Hubert Leroux

Producteur agricole de Les Cèdres

Résidant du « Petit village gaulois de l'agriculture »